



École publique
Hélène-Gravel

Téléphone : 705 522-6779
Télécopieur : 705 522-3558
ephg@grandnord.ca
ephg.grandnord.ca

1412, rue Stephen
Sudbury, Ontario
P3E 4L5

Direction :
Sylvie Martel
Direction adjointe :
Julie-Anne Potvin

Février 2025

Message de l'équipe administrative

Nous sommes ravis de constater que nos élèves ont repris la routine avec énergie et détermination. À l'approche des bulletins, nous tenions à vous informer que la rencontre de parents est prévue le 13 février. Cette occasion sera l'occasion idéale pour discuter du progrès de votre enfant et des prochaines étapes.

En ce mois de l'amour et de l'amitié, nous encourageons également nos élèves à cultiver des relations positives au sein de la communauté scolaire. La solidarité et le soutien mutuels sont des valeurs qui contribuent grandement à créer un environnement d'apprentissage propice. Par ailleurs, février est également le Mois de l'histoire des Noirs, une période dédiée à la célébration des contributions exceptionnelles des personnes noires à travers l'histoire.

Nous avons hâte de vous rencontrer lors de la journée des parents et de partager ensemble les succès de nos élèves. Merci de votre engagement continu envers l'éducation de vos enfants.

Cordialement,

L'équipe : Sylvie, Julie-Anne et Valérie

Inscriptions

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude pour votre participation à la soirée portes ouvertes qui s'est tenue récemment. C'était une soirée exceptionnelle et nous sommes ravis d'avoir eu la chance de rencontrer plusieurs futurs Lynx enthousiastes!

Votre présence et votre intérêt pour notre établissement ont contribué à faire de cette soirée un succès mémorable. C'était une occasion précieuse pour échanger des informations, répondre à vos questions et partager notre passion pour l'éducation.

Il est encore possible d'inscrire votre enfant à la maternelle ou toute autre année d'étude.

Veuillez communiquer avec l'école afin de prendre un rendez-vous. Il n'est jamais trop tard!



Conseil d'école

Dans le cadre du Mois de l'histoire des Noirs, nous invitons les parents et tout le personnel de l'école HG à participer à la création de la vitrine annuelle en apportant des œuvres d'art, des livres ou tout autre objet pouvant souligner l'importante contribution de la communauté noire. Merci!

Francophonie

Voici un lien vers une liste de lecture sur Spotify pour apprendre des comptines .

https://padlet.com/ChantalMayerC/infos_parents-francisation-francization-ee0lysz2xzq6pkxf/slideshow/wish/1990673180

Bulletins - étape 1

La première étape se termine bientôt et les enseignants travaillent fort à rédiger les commentaires des bulletins. Ils seront envoyés à la maison **le 12 février**, dans le sac à dos de votre enfant. La soirée de rencontre de parents sera le **13 février, de 15h30 à 19h**. Le format est : premier arrivé, premier servi. À votre arrivée, on vous demandera de signer une feuille sur la porte de l'enseignant(e). De cette façon, l'enseignant(e) connaîtra l'ordre pour le prochain parent en ligne. Un petit rappel que ces rencontres sont d'une durée de 10 minutes. Si vous avez besoin de plus de temps, veuillez demander une autre rencontre avec l'enseignant(e).

Monica de la librairie Panache sera dans le gymnase au même moment pour faire découvrir, aux élèves et aux parents, le bonheur de lire en français. Vente de livres sur place. Plus de renseignements à venir!

Éco-école

Notre conseil participera à la [journée nationale de la p'tite laine](#) le 4 février.

La Journée nationale de la p'tite laine est une façon amusante d'apprendre sur l'importance d'économiser l'énergie. Les bâtiments de nos écoles seront un peu plus frais le 8 février et nous demandons par conséquent à tous les élèves et membres du personnel d'apporter un chandail chaud à l'école ou au bureau.

En plus de baisser le chauffage et d'enfiler une p'tite laine, nous organisons des activités pédagogiques pour aider les élèves à mieux comprendre les changements climatiques et les gestes du quotidien qui ont une incidence sur l'avenir de notre planète.

Il fera chaud, ce jour-là, dans le cœur de nos élèves.

Merci de votre collaboration.

Évènements à souligner

Mois de l'histoire des Noirs

Les classes vivront des activités variées afin de souligner le Mois de l'histoire des Noirs. C'est un temps pour souligner l'importante contribution des communautés noires à la vie culturelle, politique, sociale et économique. Nous encourageons nos élèves à en apprendre davantage sur ces personnalités inspirantes et à participer aux activités éducatives que nous organiserons pour marquer cette occasion importante.

Saint-Valentin

La Saint-Valentin est une journée pour célébrer l'amour et les amitiés. Sachez qu'il n'est pas nécessaire d'envoyer des bonbons ou du chocolat à l'école pour partager avec les amis. Si vous choisissez d'envoyer quelque chose à l'école, nous encourageons fortement des options santé. Les élèves ne mangeront pas de bonbons à l'école et ceux-ci seront envoyés à la maison.

Voici une liste de surprises proposées :

- un geste d'amitié
- des craquelins petits poissons (goldfish)
- des crayons, des gommes à effacer, des gommettes

La distribution de valentins pour les amis demeure la décision des parents.

